

# NEWSLETTER 24 – März 2010

--- English below ---

> Falls Sie den Newsletter abbestellen wollen: bitte Email retour mit dem Betreff "Newsletter OFF".

## Projekte

Der Wissenschaftliche Ausschuss hat 3 Projekte zur Förderung bewilligt. Details sowie eine Übersicht über die bereits laufenden Projekte finden Sie unter [Website](#).

- Projekt Ref 34: **Prof. Dr. Peter Wiedemann**, Dep. für Human und Wirtschaftswissenschaften, UMIT – Private Universität für Gesundheitswissenschaften  
„Erfassung des Erinnerungsfehlers zur Lateralität bei Hirntumor Epi-Studien“
- Projekt Ref 35: **Prof. Dr. Daniel Süß**, Dep. Angewandte Psychologie, Zürcher Hochschule für angewandte Wissenschaften  
„Handygebrauch bei Schweizer Jugendlichen: Grenzen zwischen engagierter Nutzung und Verhaltenssucht“
- Projekt Ref 36: **Prof. Dr. Urs Dahinden**, HTW Chur University of applied Sciences, Swiss Institute of Information Science  
„Verpasste Chancen? Altersspezifische digitale Ungleichheiten bei der Nutzung von Mobilkommunikation“

Weiteres zu [Projekten](#) und [Publikationen](#)

## Events

- **Science Brunch 12: "Risikoforschung – Luxus oder Notwendigkeit?"**

Freitag, 30. April 2010 im Belvoire Park in Zürich

Wer entscheidet bzw. wer soll über den Bedarf an Risikoforschung entscheiden? Die Wissenschaft selber, die Politik, die Industrie? Wessen Augenmass und Wertmasstab soll gelten? Und: werden die Entscheide mit dem nötigen gesellschaftlichen Verantwortungsbewusstsein gefällt? Der Science Brunch 12 wird diesen und verwandten Fragen mit Blick auf die EMF-Forschung nachgehen.

**Jetzt anmelden. Es sind noch einige Plätze frei!** > [Details](#)

- Die **Agenda** mit Veranstaltungshinweisen > [Home](#)

-ENGLISH-

---

## Projects

The Scientific Committee has selected 3 projects for funding. For details and an overview about all project (terminated, on-going) visit our [Website](#)

- Project Ref 34: **Prof. Dr. Peter Wiedemann**, Dep. For Human and Economic Sciences, UMIT – Private Universität für Gesundheitswissenschaften  
„Assessing the reporting bias with regard the laterality of cell phone use“
- Project Ref 35: **Prof. Dr. Daniel Süß**, Dep. Angewandte Psychologie, Zürcher Hochschule für angewandte Wissenschaften  
„The use of mobile phones by Swiss adolescents: investigation into the borderline between engagement and addiction“
- Project Ref 36: **Prof. Dr. Urs Dahinden**, HTW Chur University of applied Sciences, Swiss Institute of Information Science  
„Missed opportunities? A digital divide perspective on age related differences in the use of mobile communication“

Here you find the full list of [Projects](#) or [Publications](#)

## Events

- **Science Brunch 12: “Risk Research – a “must” or a “nice to have?”**  
Friday, April 30, 2010. Belvoire Park, Zürich  
12<sup>th</sup> run of our bi-annual discussion event (in German only).  
**A few seats are still available!** Details and registration: > [Details](#)
- **Agenda** and calendar with selected events > [Home](#)

FSM Zürich, März 2010